

Dandim 0809/Kediri Dampingi Wasev Kodam V/Brawijaya Cek Pembangunan Program Jambanisasi kerjasama Pemprov Jatim

Basory Wijaya - JATIM.PUBLIKJEMBER.COM

Jul 6, 2023 - 13:13



KEDIRI, – Dandim 0809/Kediri Letkol Inf Aris Setiawan SH mendampingi Tim Pengawasan dan Evaluasi (Wasev) Kodam V/Brawijaya melakukan pengecekan Program pembangunan jambanisasi kerjasama Pemprov Jatim dengan Kodam V/Brawijaya di wilayah Kodim 0809/Kediri. Rabu (5/7/2023).

Tim Wasev dari Kodam V/Brawijaya yang dipimpin Kolonel Inf Yudo Warsono S.Sos (Pamen Ahli Bidang OMSP) bersama rombongan melakukan pengecekan sasaran jambanisasi diantaranya di wilayah Koramil 0809/02 Pesantren, Koramil 0809/12 Gurah, Koramil 0809/04 Ngasem, Koramil 0809/16 Papar dan Koramil 0809/17 Purwoasri.

Dandim 0809/Kediri Letkol Inf Aris Setiawan SH mengatakan “hari ini dirinya

mendampingi Kolonel Inf Yudo Warsono S.Sos (Ketua tim Wasev dari Kodam V/Brawijaya) terkait Program pembangunan jambanisasi kerjasama Pemprov Jatim dengan Kodam V/Brawijaya. Kodim 0809/Kediri sendiri terdapat 105 titik Program pembangunan jambanisasi yang pelaksanaan tersebar di wilayah Koramil jajaran Kodim 0809/Kediri. Hari ini ada 10 sasaran yang ditinjau secara acak oleh tim Wasev dari Kodam V/Brawijaya untuk memastikan program tersebut sesuai dengan rencana. ungkapnya.



“Program pembangunan jambanisasi kerjasama Pemprov Jatim dengan Kodam V/Brawijaya adalah upaya untuk membantu masyarakat yang belum memiliki jamban agar kesehatannya makin terjamin guna meningkatkan pola hidup sehat, dirinya berharap agar apa yang telah upayakan ini dijaga dan dirawat kebersihannya dan dimanfaatkan serta digunakan dengan sebaik-baiknya.” harap Letkol Inf Aris Setiawan.

Sementara itu, Ibu Suliyah (37 Th) warga Desa Jambangan Kec. Papar Kab. Kediri, salah satu warga yang mendapat bantuan program jambanisasi kepada awak media mengucapkan terimakasih kepada TNI dan Pemprov Jatim yang sudah membantu membuatkan jamban, dirinya mengatakan sebelum punya jamban dirinya saat buang hajat dilakukan di sungai atau menumpang di rumah tetangga.” ungkapnya.

Dengan adanya jamban sendiri dirinya mengaku sangat senang, sekali saya ucapkan terimakasih bapak – bapak TNI” ungkapnya sambil tersenyum bahagia.(pen0809)